

# Erfolgreicher Spendenlauf

Grundschüler aus Altenmarkt und Ottmaring beteiligen sich an Aktion der LLR

11.11.2023 | Stand 10.11.2023, 21:50 Uhr



Die Läuferinnen und Läufer der 4. Klassen (Altenmarkt) zusammen mit (v.l.) Student Maximilian Schmid, Lehrerin Petra Thalmeier, Alexandra Santl vom Fundraising Haus Anna, Konrektorin Michaela Schmid und Rektorin Tanja Anthofer. – Fotos: Grundschule

**Altenmarkt/Ottmaring.** Fleißig am Spendenlauf der LLR (OZ berichtete) beteiligt hatten sich Ende September die Schülerinnen und Schüler der Grundschulen Altenmarkt und Ottmaring. Das Laufen und dadurch Geldsammeln für einen guten Zweck motivierte die Kinder so sehr, dass einige Läufer zehn Runden durch den Stadtpark oder sogar noch mehr schafften.

Die Altenmarkter Viertklässler waren mit Lehrerin Petra Thalmeier und Student Maximilian Schmid am Start. Durch ihre Ausdauer und ihr Engagement erliefen die Sportler 500 Euro. So schafften es die Kinder, mit ihrer Anstrengung nicht nur den Lehrerinnen und Lehrern, sondern auch noch Alexandra Santl vom Haus Anna in Eichendorf und Sylvia Göde, der 2. Vorsitzenden vom Förderverein der Grundschule Altenmarkt, ein Lachen ins Gesicht zu zaubern.

Das Haus Anna, das im September eröffnet wurde, bietet regelmäßige oder akute Entlastungsangebote für Familien, die von einer lebensbedrohlichen oder möglicherweise lebensverkürzenden Schwersterkrankung eines Kindes betroffen sind. Alexandra Santl vom Fundraising war gerne nach Altenmarkt gekommen, um Lehrern wie auch Kindern die Intention der Stiftung Kinderhospiz nahe zu bringen. Sie freute sich sehr über die gespendeten 250 Euro, die für die Innenausstattung des Hauses Anna verwendet werden.

Ebenso freute sich die 2. Vorsitzende des Fördervereins der Grundschule Altenmarkt über eine Spende von 250 Euro. Durch die Zuwendung an den Förderverein kommt dieses Geld wiederum allen Schülerinnen und Schülern der Grundschule Altenmarkt zugute.

Rektorin Tanja Anthofer ist sehr stolz auf die Grundschüler und ist sich sicher: „Wenn das Geld für die Kinder verwendet wird, ist es auf jeden Fall richtig und gut investiert“.

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 3/4 der Grundschule Ottmaring beteiligten sich mit ihrer Lehrerin Steffi Wiesenberger am Spendenlauf. Die fleißigen Kinder erliefen rund 250 Euro. Auch diese Spende ging an das Haus Anna. Alexandra Santl freute sich bei der Übergabe in Ottmaring sehr über das gespendete Geld, das ebenfalls für die Innenausstattung verwendet wird.

Mit den Schülerinnen und Schülern sowie der Elternbeiratsvorsitzenden Doris Buchner freute sich Rektorin Tanja Anthofer, die sich sicher ist, dass mit dem gespendeten Geld viel Gutes getan werden kann.